



Méditerranée

Studio

33 m²

Réf. 8135

287 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant studio-cabine de 33 m² à vendre dans une résidence sécurisée avec gardien, piscine et tennis, offrant un cadre de vie idéal. Ce bien est parfaitement agencé pour offrir un espace de vie confortable et fonctionnel. Dès l'entrée, vous serez séduit par le placard de rangement pratique, la cuisine entièrement équipée qui s'ouvre sur une lumineuse pièce de vie donnant accès à une loggia fermée d'environ 7 m² offrant une vue magnifique sur la Marina. Une chambre cabine, une salle d'eau et des toilettes séparées complètent l'aménagement de ce bien. Un emplacement de parking en sous-sol est ...

Pretty studio-cabin of approximately 33 m² of living space, located in a secure residence with a caretaker, swimming pool and tennis court. It is composed of an entrance with storage cupboard, a fully equipped kitchen area, a cabin bedroom, a bathroom, a separate toilet, a beautiful living room opening onto a closed loggia of approximately 7 m² offering a magnificent view on the Marina. A parking space in the basement. Ideally located close to shops and the cycle path which leads to Saint-Tropez and Sainte-Maxime. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

